



心ひとつに

美郷中学校
学校報 NO.18
R4. 7. 14

ドリーム体験！ほんもの講座

1日（金）、3年生が「ドリーム体験！ほんもの講座」で、わらび座観劇に出かけました。

ミュージカルを生で鑑賞することで、表現力や公共の場でのマナー、地域のことなどを学ぶことが目的です。この日はミュージカル「ゴホン！といえば」を観劇し、多くのことを学んできました。



3年生の感想を紹介します。

- ・身近にある龍角散にこんな物語があることを知り驚きました。また、夢を追う大変さや親子の絆は、今の私たちにもつながるものがあると思います。
- ・涙あり笑いありですごくおもしろかったです。地元でこんな話があるとは今まで知らなくて、自分に対して残念に思いました。
- ・今日の公演で社会で習った内容も出てきて、いつの話なのか想像して見ることができました。リアルな表情で話したり、気持ちを歌にして表したりしていて、とても見やすかったです。
- ・一人一人の演技や歌が上手で感動しました。今度行く時は家族と一緒に行ってみたいです。

なお、9月15日に1年生、9月16日に2年生がわらび座観劇に出かける予定です。

P T A

11日（月）午後、1・2年生は授業参観と学年懇談、3年生は入試説明会と学年懇談を行いました。お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございました。

1・2年生はクーラーの効いた涼しい環境でのPTAでしたが、体育館で行われた3年生の入試説明会は、窓を全開にして扇風機をフル稼働させましたが、蒸し風呂のような暑さの中での会となりました。お疲れ様でした。



【3年生 入試説明会の様子】

新型コロナウイルス感染症の第7波の始まりとされる時期ではありましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで、無事にPTAを行うことがで

きました。ありがとうございました。今後、第7波がどのような広がりを見せるか予想できませんが、学校側も各家庭も油断せず、今までの取組を地道に継続させることで、乗り越えていきたいと思っています。四五行事の第2～4弾が無事に終わるよう、皆でがんばっていきましょう！



【2年生の授業参観の様子】



【1年生の授業参観の様子】

一人一台端末の活用

14日（木）、全校生徒が学校で使用している一人一台端末を各家庭に持ち帰ります。今回は「各家庭のWi-Fi環境に接続し、インターネットを活用できるようにすること」が主な目的です。端末と一緒に、いろいろなプリントを渡していますので、どうか、保護者の方もしっかりと目を通していただき、子どもが正しい使い方をしているかどうか、見守っていただければありがたいです。特に、ルールに違反した管理の仕方や使い方等によって端末を破損した場合、修理費用がかかりますので、十分にご注意いただきたいと思います。



どうか、よろしくをお願いします！

吹奏楽コンクール県南地区大会

9日（土）、湯沢文化会館で全日本吹奏楽コンクール第64回秋田県県南地区大会が開催され、本校吹奏楽部は銀賞を受賞しました。

吹奏楽部の皆さんには、各種学校行事等で大変お世話になっています。この後も、夜市への出演やマーチングの練習と、忙しい日々が続きますので、「心ひとつに」がんばってください！



【本校体育館で行われた壮行演奏会の様子】